A lo largo del corredor vial estamos construyendo 23 viaductos. En la imagen, puente de la vereda El Naranjo, en Pamplona.









Estamos haciendo realidad el sueño de los nortesantandereanos

Cuando llegamos a Norte de Santander lo hicimos con el propósito de aumentar la competitividad y dinamizar el desarrollo económico de la región, aportando en la ejecución de la obra de infraestructura vial más importante del departamento y una de las más soñadas por nuestras comunidades.

Con ese objetivo, dimos inicio a la construcción de un proyecto de talla mundial que le apuesta a la transformación de la movilidad del nororiente colombiano, con la construcción de 50.2 kilómetros de vía nueva, 23 viaductos y 3 túneles, conjunto de obras que representan para la región una conexión estratégica con el resto del país y que garantizan para los usuarios una movilidad más ágil y confortable, al pasar de una vía con transiciones largas y curvas cerradas y sucesivas, a tramos con mejores pendientes longitudinales, más amplios y seguros.

Y lo estamos haciendo. Mientras mejoramos la calidad de vida de nuestras comunidades, con la generación de más de **3.000 empleos**, de los cuales el **65%** son del área de influencia y la región, el proyecto Pamplona-Cúcuta ejecuta intervenciones en al menos **84 frentes de obra** a lo largo de cinco Unidades Funcionales entre Pamplona y el sector Los Acacios, en Los Patios. Nuestra primera Unidad Funcional, la 6, en la que rehabilitamos los **72.2 kilómetros de vía existente**, la entregamos en diciembre de 2020. ¡Un desafío cumplido!

Estamos construyendo el sueño de los nortesantandereanos y el avance físico de obra del **50%** que ya alcanzamos lo demuestra. Gracias por permitirnos soñar el mañana y hacerlo realidad con ustedes.

José Luis Vilaplana Ruiz Gerente General

Especial Unidades Funcionales ... Págs. 3 a 8

Desarrollo económico y social para la región ... Pág. 9

Un buen plan para disfrutar en el corredor vial ... Pág. 10

No se deje engañar ... Pág. 11

Estamos a su servicio ... Pág. 12

(Pamplona)

- > Primer túnel de Norte de Santander.
- > Variante de Pamplona desviará el trafíco pesado que ingresa al municipio.
- > Inicia en la Curva de los Adioses y termina cerca a la Universidad de Pamplona.



(Pamplona-Pamplonita)

- > 7.2 kilómetros de vía nueva y 3 viaductos.
- > El puente de la Curva de los Adioses reducirá un recorrido actual de **680 a 170 metros.**
- > Otros dos puentes sector El Naranjo, Pamplona.



(Pamplonita-El Diamante)

- > En Pamplonita se construye un segundo túnel.
- > A lo largo de 15 kilómetros se están construyendo 6 puentes.



(El Diamante-La Donjuana)

- > Tendrá 11 viaductos.
- > Es la UF más extensa, con 17.5 kilómetro de vía nueva.



(La Donjuana-Los Acacios)

- > Túnel de 406 metros en la vereda California.
- > Tendrá los dos puentes más extensos del corredor vial: la Honda (385 m) e Iscalá (224 m).



(Vía existente Pamplona-Los Patios)

- > 72.2 kilómetros de vía existente rehabilitados. Nos encargamos de su operación y mantenimiento.
- > Asistencia y servicios gratuitos las 24 horas a usuarios del corredor vial.



Proyecto Pamplona-Cúcuta: desarrollo social y económico para la región



"A nosotros como comerciantes el arreglo de la vía nos trae beneficios porque van a venir más visitantes de Cúcuta y de Pamplona, incluso de Bucaramamga. Todos los aportes, beneficios o mejoras que tenga la vía significará desarrollo para las comunidades", Elkin Mogollón, comerciante.



"Para mí esta región significa alegría, prosperidad y más ahora con el proyecto que estamos viendo, para el tema social, comunitario y económico", Luis Miguel Merchán, presidente JAC vereda Aguanegra.



"El proyecto de la doble calzada es bueno porque han dado trabajo, está quedando muy bien la vía, va a servir mucho a Norte de Santander, Pamplona, Pamplonita, Cúcuta y sus alrededores", Ruth Matajira, habitante de Pamplonita.



"Este proyecto es muy importante para los transportadores especialmente. Vamos a tener ahorro en llantas, en combustible y lo más importante, ahorro en el tiempo que se está demorando el trayecto Cúcuta-Pamplona", José Contreras, Gerente Terminal de Transportes Pamplona.



"El proyecto nos ayuda porque Pamplona es una despensa agrícola para Cúcuta y la vía permite que podamos llevar más pronto y más frescos nuestros productos", Franklin Rubiel, habitante de Pamplona.

Deporte y gastronomía,

un buen plan para disfrutar en el corredor vial

Los municipios del área de influencia del proyecto Pamplona-Cúcuta ofrecen una gran variedad de planes turísticos, culturales, deportivos y gastronómicos que les permite tener visitantes cada fin de semana durante el año.



Los sectores de Los Vados, La Garita y la Recta Corozal son los lugares preferidos para quienes buscan disfrutar de la variedad gastronómica de este municipio. El plato principal de esta región es el cabrito, que también puede acompañarse de los deliciosos postres y dulces que se encuentran en el corregimiento La Garita.



Gran parte de la historia de este municipio está en su parque principal. Allí, además del imponente Samán sembrado en 1888 y actual ícono del municipio, también encontramos muy cerca los lugares donde en 1820 descansó el Libertador durante dos días. Frente al parque principal encontramos la Gruta de la Virgen de la Cueva Santa, patrona del municipio.



Este municipio se ha convertido en el plan perfecto de los fines de semana para los habitantes del área metropolitana de Cúcuta. El clima templado y la variedad gastronómica que nos ofrece es un valor agregado para quienes quieren disfrutar de la naturaleza y el aire puro que bordea a la quebrada Iscalá.



Con predominio de clima frío, es de los municipios más tranquilos y acogedores de la región. Uno de sus principales atractivos es la quebrada Batagá, que desemboca en el río Pamplonita y donde los turistas buscan refrescarse en el conocido pozo del 'pato'. Otros de los atractivos son el Santuario del Señor Caído y el puente Potosí.



En este municipio hay templos religiosos, museos y calles de alto valor cultural. La Semana Santa es uno de sus principales atractivos. Sus visitantes no pueden irse sin llevar colaciones, productos con una tradición de más de 80 años.



La Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) se permite informar que personas inescrupulosas están usando el nombre de la Entidad y suplantando a funcionarios, con la promesa de ofrecer todo tipo de empleos. Por tal razón, la entidad se permite aclarar que no está realizando convocatorias ni recibiendo hojas de vida para contratación en los diferentes proyectos de infraestructura de transporte concesionados, ni tampoco ha autorizado a ninguna concesión a realizar algún trámite a nombre de la entidad.

De acuerdo con información que está circulando en redes sociales, páginas web y chats se está suplantando y usando el nombre de la Agencia Nacional de Infraestructura, incluyendo logos e imagen institucional, pero además involucrando nombres de funcionarios, con el objetivo de obtener dinero de manera ilícita.

Por tal razón, la Entidad anuncia que se interpondrán ante las autoridades correspondientes las respectivas denuncias penales a que haya lugar, para que se investiguen las actuaciones de personas que están usando el nombre la ANI y determine las implicaciones penales correspondientes.

Igualmente, **la Agencia Nacional de Infraestructura** extiende la invitación a personas particulares, sean personas naturales o jurídicas, para que no entreguen sus datos personales, pues reitera que no está recibiendo hojas de vida, propuestas, ofertas o similares, por intermedio de ninguna entidad o empresa.



En el proyecto Pamplona-Cúcuta estamos a su servicio

Horarios:	Lunes a viernes: 8:00 a.m. a 12:00 m. y de 8:00 a.m. a 12:00 m. 1:00 p.m. a 5:00 p.m.
Oficina Fija	PR120+600, vía Cúcuta-Pamplona, recta Corozal, Centro de Control Operacional, municipio de Los Patios. Línea de atención: 350 280 6824
Satélite UF1	Carrera 7 No. 5-64, local 102, barrio El Centro, Pamplona. Línea de atención: 350 460 5280.
Satélite UF2	Carrera 1 No. 3-88, barrio La Quinta, Pamplonita. Línea de atención: 321 463 4748
Satélite UF3	Predio La Esperanza, PR81+800, vereda San Rafael, sector EL Recuerdo, Pamplonita. Línea de atención: 350 375 4273
Satélite UF4	Calle 5 #3-27, barrio La Cordialidad, Bochalema. Línea de atención: 350 375 4274
Satélite UF5	Calle 5 #5-20, barrio El Carmen, local 2, Chinácota. Línea de atención: 350 375 4275
Oficinas	350 280 6823 / 350 280 6821
Móviles:	Consulte la ubicación semanal de nuestras móviles en:
	www.unionvialriopamplonita.com/atencion-al-usuario
	La atención a través de nuestros otros canales funciona con normalidad:
	atencionalusuario@unionvialriopamplonita.com



Unión Vial Río Pamplonita





